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und zum Erwerb des Doktorgrades an der Universität Leipzig oder Hei-
delberg oder auch andere1.
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FDL 1.3 mit Einschränkung, nur auf eigenes Wissen2

1 falls die Universität Leipzig bockig ist
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Betreuer: Ich bin schon groß, ich kann selbstständig arbeiten.

Für Notizen
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1 Vorwort

Es ist anzuraten diese Arbeit alleine durchzusehen, da auch sexuelle
Themen angesprochen werden und nicht klar ist, ob in der Gruppe die
entsprechende Distanz3 gewahrt bleibt. 

Wer Humor nicht versteht, sollte diese Arbeit nicht bewerten (lesen geht
immer). 

Es mag zwar als Rechtfertigung klingen (ist es auch), aber diese Arbeit
wird nicht aus 300 Seiten bestehen (sinnloses Zeitbinden von andren
Personen muss auch nicht sein).

Diese Arbeit hat nicht das Ziel, dass alles übernommen wird. Sondern
einfach das herausnehmen, was nützlich ist. Außerdem sollte nicht zu
viel in meine Person interpretiert werden (ich weiß das es welche gibt
die es trotzdem tun - selbst schuld).

Meine Arbeiten haben keine Formel (oder nur wenige). Wer nur in For-
meln denkt besitzt aus meiner Sicht keine Fantasy. Meine Ausarbeitung
soll aber die Fantasy bzw. zu Visionen4 anregen.

Bei den theologischen Ansätzen kann es eine Erschütterung im Weltbild
geben oder etwas gruselig werden.

Quellen bzw. Literatur wurden nur aus frei (bzw. kostenlosen) verfügba-
ren Medien (Material) verwendet.

Es ist sinnvoll diese Arbeit auf Tablet oder ausgedruckt (denke an die
Zusatzkosten) zu lesen.

Es wird nicht jeder Randfall hier betrachtet. Manchmal wird auch
Schmarrn geschrieben.

Bevor meine Kritikfähigkeit geprüft wird. Denken Sie an die Selbstkritik
(„Katze beißt sich selber“).

Nicht jeder Aspekt trifft auf einem zu.

In 4 Wochen geschrieben, also warte ich auch nicht vier Jahre aufs End-
ergebnis.

Bei vielen Dingen ist auch eine Beweisführung nicht notwendig. Im Le-
ben stehen reicht aus.

Von der Mentalität her bin ich Ingenieur, Ränge sind mir egal, Bürokratie
unnötig bei bestimmten Dingen, sage auch oft die Wahrheit (egal wer
vor mir steht) und bin ruppisch. Respekt habe ich trotzdem.

Leipzig, 29.06.2023

3 https://karrierebibel.de/distanzzonen-intimsphaere/, abgerufen am 27.06.2023
4 H. Schmidt hätte zum Arzt gehen sollen
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2 Thema 1: Meine Definition des Doktorgrades (Mathe)

Der Doktor denkt fachübergreifend5, der Doofe nicht. Dr. der Chemie?
Dr. der Medizin? Alles Humbug. Das sind nur Experten auf einem Ge-
biet.

Die Qualität des Doktorgrades nimmt massiv ab. Die Beweisführung
hierbei ist allerdings etwas schwierig. Hier ist auch etwas Intuition und
Empathie gefragt. Es ist ganz einfach. Guckt dir die aktuellen Arbeiten
des entsprechenden Doktors an (nicht älter als 5 Jahre) und deren Wir-
ken in ihrer aktuellen Position (wenn die scheiße ist - aufbegehren, rum-
randalieren und wieder gehen).

Hier geht es um ein Individuum (eine Person), da geht eine schnöde rei-
ne faktenbasierende Art und Weise nicht mehr. Auch spielt die moderne
Psychologie eine bedeutende Rolle. Zur eigenen Psychologie kommt
ein anderes Thema.

Es ist nur zu sagen, dass die Hochnäsigkeit, Abschweifung von Thema,
das Bürokratiedenken, Schweigen oder die Ignoranz die Welt heutzuta-
ge nicht mehr voranbringt. Es kann ja auch sein, dass der entsprechen-
de Doktor früher einen guten Ruf genossen hat. Es muss trotzdem ge-
prüft werden, ob der Ruf der aktuellen Lage entspricht. Ab wann wird
der Doktorgrad wieder aberkannt (wenn nicht weiter die Berufung ge-
pflegt wird)?

Der moderne Doktor steht auf dem „Marktplatz“ und gibt seine Erkennt-
nisse dem Steuerzahler bekannt, denn dieser hat ihn bezahlt. Nutznie-
ßer sind dabei alle. (Definition von frei verfügbaren Wissen). Es gibt na-
türlich noch Nebenkosten die getragen werden müssen, gierig werden
schadet aber den Ruf. Er (der Dr.) sollte auch vor Ort die natürliche
Sprache verwenden. Da fiel mir zum Beispiel ein (die Erscheinung ist
bestimmt bekannt) das Bürgerwissenschaftsprojekte6 plötzlich über Twit-
ter (grad wo Mastodon Mode wurde) mehr in Englisch veröffentlichen
wollten. Da gehe ich einfach mal von mir aus. Die Schule ist seit Jahren
vorbei, da nützen auch die sieben7 Jahre Verkehrsenglisch nicht mehr.
Ich habe es vergessen, da es nicht genutzt wurde/wird (außer zum Le-
sen). Es kommt zu dem hinzu, welcher Bürger kennt schon die botani-
schen Begriffe8 (Fachenglisch). Da wird es wohl sein, dass es diesen
Wissenschaftlern an Empathie fehlt, sie können sich nicht in die Bürger
hineinversetzen. Was ist die Lösung?: zweisprachig veröffentlichen. In
der lokalen Sprache für den Bürger und für den Ruhm des Wissen-
schaftlers in einer anderen Sprache9.

Der Doktor fährt auch Straßenbahn, denn da kann er in Ruhe: Denken,
Träumen oder flirten. Geht auch mit dem Fahrrad (achte aber auf den
Zaun). Oder Zug erste Klasse, da hat er Ruhe.

5 komplex muss es dabei nicht sein
6 https://www.buergerschaffenwissen.de/, abgerufen am 29.06.2023
7 geraten, eher etwas mehr
8 wie es bei Flora Incoginta vorkam, @Flora_Incognita,Twitternachweis per Zitat schwierig oder andere Pro-
jekte
9 Feststelle für einen Übersetzer

https://www.buergerschaffenwissen.de/
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Ergebnis für mein eigenes Handeln: Ich muss hier eine fachübergreifen-
de Arbeit vorlegen, die auch praktisches Arbeiten zur Erreichung des
Doktorgrades nachweißt.

Motivation: Ich brauche ja doch einen Schrieb zum Vorzeigen, obwohl
ich Forscher bin10. Oder als Lebenstest, ob ich auch hochnäsig werde.

Wissenschaft, also Wissen schaffen ist nicht Besonderes. Einfach auf
der Straße rumschnüffeln und Daten sammeln, Auswerten und den Text
veröffentlichen. Das kann jeder. Wichtiger hingegen ist das Kritische
Denken. Auch dazu muss der Doktor in der Lage sein. Sowohl selbstkri-
tisch zu sich sein, als auch kritisch zur Welt um sich herum. Zudem ist
Schaffen Praxis. Das Beste an der Universität ist aber, dass der For-
scher mehr Ressourcen zur Verfügung (steuerlich unterstützt) hat im
Gegensatz zum Beispiel zur Makerszene11 oder privat.

Der Doktor sollte auch Recht kennen, damit er verantwortungsvoll mit
den unteren Graden umgeht und auch sich selbst nicht ausgebeutet
(auch durch sich selbst).

Er sollte auch Umstände betrachten und sich vom Menschen lösen.

Wissenschaftliche Freiheit ist für mich, ich forsche was ich will. Nach
besten Gewissen und unter Beachtung der grundlegenden Gesetze.
Fachgesetze muss ich erst wissen, wenn ich darin arbeite.

Übrigens: zum Thema Rechtschreibung und so frage die Sprachwissen-
schaftler die wissen da was12.

2.1 Wie sollte mit Forschern umgegangen werden (meine Sichtwei-
se)

Viele Menschen fiebern für die Forschung13. Aufgrund von Lebensum-
ständen14 ist einigen aber der übliche Weg als Wissenschaftler ver-
wehrt. Wie können sie nun ihren Beitrag zur Wissenschaft leisten, um
ebenfalls die entsprechende Anerkennung zu erhalten. Zu Beispiel (so
wie hier) ich mache einfach selbstständig eine Arbeit zum Erwerb des
Doktorgrades. Oder es wird an den Stellen der Universität eine Kontakt-
stelle/Plattform für den Austausch zwischen Forscher und Universität
aufgebaut. Dabei sollte aber darauf geachtet werden, dass die Mensch-
lichkeit und Diversität nicht aus dem Blick verloren geht (die Uni müsste
aktuelles Wissen kennen und praktisch umsetzen).

Es gibt auch jene, die ein schönes Leben hatten (ich gönne jeden ein
schönes Leben. Aktuell habe ich es ebenfalls.), dann sollten wir uns al-
lerdings hüten wegen jedem Kram15 zu jammern.

10 keine Rückantworten (unhöflich)
11 https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/forschung-fuer-arbeit/die-maker-bewegung/die-maker-bewe-
gung_node.html, abgerufen am 27.06.2023
12 auch machen, anrufen oder E-Mail
13 Beobachtung zum Beispiel bei Youtube, Chats, Makerszene
14 z. B. schwere Erkrankung, soziale Probleme oder Kombinationen
15 Kram != Diskrimmierung, Grundgesetzübertretung, Gefühle
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2.2 Zur Abgabeform

Die Arbeit wird, per Schnellhefter mit Klammerung oben, damit die Prü-
fer alles rausnehmen können, ausgeliefert. Mit 5cm dickem Rand auf
der rechten Seite für Kommentare und Anmerkungen. Auf der linken
Seite 2,5cm breiten Rand zum Blättern auf dem Tablet. Die Arbeit in
zweifacher Ausführung und ein PDF für die Universitätsbibliothek (Open
Access) per E-Mail. Ich muss auch wirtschaftlich denken. Es sind meine
Kosten, daher gibt es überflüssiges Zeug nicht (z . B.: Laminierung, Bin-
dung). Auf Laminierung können die Prüfer nur schwer Schreiben. Der
Text ist auch eine Lernanleitung zum selbstständigen Arbeiten. Extra in
Schriftgröße 12, damit es nach mehr Text aussieht. Das Deckblatt darf
auch für Notizen verwendet werden (ebenfalls mit 5cm dicken Rand).

3 Thema 2: Weltallbergbau in Sachsen (eigentlich der ganzen Welt)
(Astrophysik, Geowissenschaften, Diplomatie)

Eingangs möchte ich auf mein kurzes Konzept hinweisen (siehe Angang
A1). Es geht um die H2-Initiative der Bundesregierung16 in Verbindung
mit Abbau von Elementen (Mineralien) im All. Das Element Wasserstoff
(H)17 ist das häufigste Element im Kosmos. Die Meere können auch
nicht leergepumpt werden. Wo soll das H auf langer Sicht herkommen,
ein großer Teil wird gebunden und ist somit dem Kreislauf entzogen. Ins
All müssen wir auf langer Sicht so oder so. Die Fossilienrohstoffe (Koh-
le, Erdgas, -öl.) sind endlich. Die Regeneration dieser Rohstoffen Millio-
nen bzw. Milliarden18. Wir müssen auch rechtzeitig damit anfangen, weil
wir vorerst zur Initialisierung des Ganzen die Fossilien noch benötigen
werden (daraus resultiert, dass es keine Jobverluste geben dürfte). Da-
her sind die Bestrebungen der sächsischen Regierung zur Reparatur
von Nord Stream sinnvoll (nachhaltig und notwendig).

Das Thema Weltallbergbau geht die Menschheit insgesamt an. Aber ich
muss als Einzelner klein anfangen. Als begeisterter Videospielspieler
(man kann übrigens auch süchtig nach Halma werden) waren diese Vi-
sionen immer schon vertreten. Also aus Bausteinen was Großes zusam-
menzubauen19. Und nun dachte ich mir, ich muss diese Visionen doch
irgendwie in die reale Forschung bringen. Als Angehöriger einer sächsi-
schen Universität

Übrigens20 lerne lieber einen bodenständigen Beruf und falls Du For-
scher bist, gehe an die Universität (es kann auch danach noch ein Stu-
dium gemacht werden, aber ich bin zu alt / Erfahrung) und die keine For-
scher sind gehen in die Unternehmen (doch werden sie angeleitet die
Doofen, aber passt auf, da gibt es auch kluge Leute, also lass es mit der
Hochnäsigkeit). Auf Basis des Wissenschaftszeitgesetzes zu Arbeiten
ist einfach richtig dämlich (ausreichend für die Doktorarbeit), die Praxis
ist Beweis genug und bist du zu doof das selbstständig ergründen zu
16 bmbf: https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-
wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html, abgerufen am 11.06.2023
17 https://studyflix.de/chemie/wasserstoff-4471, abgerufen am 11.06.2023
18 https://praxistipps.chip.de/erdgas-entstehung-einfach-erklaert_150682, abgerufen am 20.06.2023
19 modulare Bauweise
20 der mit dem Gedanken spielt, er will Wissenschaftler werden

https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
https://www.bmbf.de/bmbf/de/forschung/energiewende-und-nachhaltiges-wirtschaften/nationale-wasserstoffstrategie/nationale-wasserstoffstrategie_node.html
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prüfen, dann bist du kein Forscher, das Wissen liegt vor.

habe ich dies in Kurzform zu Textform (Anhang A1)  gebracht und per
E-Mail an die Rektorin und Kanzler21 eingebracht. [dabei habe ich mir
auch eine Schelmerei ausgedacht (Twitter und sehr mieser Rechtschrei-
bung).

Neben den Anhang A1 noch zusätzliche Gedanken zum Mitwirken der
Experten. So habe ich zum Beispiel dem Dekan der Physik und Geowis-
senschaften einige Aspekte per Mail geschickt und trotzt Ermahnung
(siehe Anhangblock B22) keine Antwort erhalten.

Und nun kommt bei mir die Psychologie wieder ins Spiel. wo ich mir die
Frage stelle, wieso machen die das? Sind sie etwa hochnäsig? Ich kann
dies aber nicht beweisen, die melden sich ja nicht23. Oder sind die Per-
sonen nach wie vor nicht in der Lage mit einem 30 Jahren alten Kommu-
nikationsmedium wie der E-Mail24 zu kommunizieren?

Aber zurück zum Weltraumbergbau in Sachsen, da wo Silber und Erz
geschlürft wird. Ich hatte mir also darüber Gedanken, welche Disziplinen
für diesen zukünftigen Lehrstuhl25 in Sachsen notwendig sind. Als Ers-
tes: die Astrophysik. Die Industrie fliegt ja nicht nach wissenschaftlichen
Maßstäben (Körper ist leicht erreichbar oder aus einem anderen wissen-
schaftlichen Interesse) irgendwohin. Eh losgeflogen wird wollen sie ja
Wissen, wo der und der Rohstoff zu finden ist. Also werden Karten be-
nötigt. Wie ist das nun im All. Jeder Astrophysiker weiß in den Spektralli-
nien26 finden sich immer Hinweise auf die Elementbeschaffenheit des
entsprechenden Körpers (z. B. Sonnensystem, Sonne oder anderer Kör-
per (z. B. Mond, Asteroiden, Kometen etc. pp.).

Da es schon Lichtanalysen von Sternen gibt. Können wir ja zum Beispiel
über den GAIA-Katalog entsprechende Karten (Ansichten) ebenfalls
schon einblenden, um zu sehen wie die Verteilung der Elemente ist (und
vielleicht ist es auch schön anzusehen). Außerdem fiel mir dabei ein,
dass mit dieser Analyse auch Systeme mit Leben entdeckt werden
könnten, wenn einfach im Licht C (Kohlenstoff) vorkommt [ist vielleicht
eine raumfahrende Hochkultur (hohe C-Anteil)]. Zudem muss dieser Ge-
danke auch kleinteilig gedacht werden. Das Sonnensystem ist die
nächste Stufe der Menschheit. Dort befinden sich (außer Sonne, Mond,
Venus und die Gasplaneten) nur lichtschwache Objekte. Deren Licht-
analyse ist bedeutend schwieriger. Soll das Licht von der Erde unter-
sucht werden ist zum Beispiel die Lichtverschmutzung27 der Analyse im
Weg. So sollten die Bemühungen zur Reduzierung der Aufhellung des
Nachthimmels auch umgesetzt werden (Frage die Experten). Ich habe
aber auch in die andere Richtung gedacht und überlegt wie kann ich ein
lichtschwaches Objekt erhellen zur besseren Analyse. Zum Beispiel mit
einem Laser. Das konzentrierte Licht wird hingeschickt und das reflek-
21 dachte er hatte auch was zu sagen, aber hören tue ich nicht
22 effizientes Arbeiten
23 Änderung der Perspektive, da weisste schon wie sinnlos Psychologie ist
24 https://de.wikipedia.org/wiki/E-Mail, abgerufen am 25.06.2023
25 Vision
26 https://www.cosmos-indirekt.de/Physik-Schule/Spektrallinie, abgerufen am 27.06.2023
27 https://umweltmission.de/wissen/lichtverschmutzung/, abgerufen am 29.06.2023
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tierte Licht mit den zusätzlichen Elementdaten auf der Erde analysiert
(Denkmodell). Da bleiben einige Frage offen, z. B. welche Störeffekte
dieser Prozess auf dieses kleinteilige System hat [ganz wilde Theorie,
wenn außerirdisches Leben dort existiert stört zum Beispiel das Augen-
licht der dort lebenden Wesen (vorher Rückfrage: wollen sie eine Augen-
laserung?) und lasse ich auch die Finger davon.
Weitere Fragen: Wie wird das Laserlicht zurückgeworfen? Wie breit
muss der Laser sein.

Meine nächste Frage ist, wie wird die Lichtanalyse in einer Karte darge-
stellt? Ich habe da keine Ahnung, deshalb fragte ich die Experten.

Meine Methodik dazu:

1. Angefragt ob es schon Karte gibt. (bisher unbeantwortet)
2. falls vorhanden: Wo finde ich diese?
3. falls nicht: Können diese erstellt werden [kann sogar ein Drittmittel-

projekt28 sein / nicht nur Astrophysik oder auch was fürs URZ29 [Ein-
werbung von Kapazitäten (z. B. Festanstellung, Rechenleistung)]]

Dies ist nur ein kurzes Beispiel, um die Bedeutung der Astrophysik her-
vorzuheben. Aber das Beispiel zeigt auch nur eine kurzfristige30 Per-
spektive an. Irgendwann ist das Sonnensystem kartiert. Was dann? Wir
haben noch die Themen der Raumfahrt (z. B. kurze Reiserouten, Plane-
tenerkundung). Der Experte weiß mehr.

Nun zur Geowissenschaft. Hier in Sachsen haben wir die TUF31. Eine
traditionsreiche Universität die, hoffentlich noch dem Bergbau zugetan
ist. Also habe ich dort schon mal die Werbetrommel gerührt (Antworten
noch ausstehend). Hier sollte genug Expertenwissen vorhanden sein.
Ein Problem sehe ich zum Beispiel hier, das die dortigen Wissenschaft-
ler zum Beispiel auch Proben benötigen. Es sind also Projekte notwen-
dig (z. B. bei der ESA) die zum Beispiel Sonden hinschicken, die Mate-
rial von fremden Himmelskörper einsammeln zur Analyse an die TUF.

Hier muss das Land im Sinne des Weltallbergbaus in Sachsen mal biss-
chen Kohle32 locker machen.

Auch habe ich die HTWK Leipzig33 im Blick. Als Praktiker der Wissen-
schaften können sie die Grundgedanken für ihrer Arbeit weiterdenken.
Zum Beispiel mit einer Challenge mit Roboter-AI (Wegfindung) bzw -KI
im Bergbau. So müssen die Roboter erkennen, welcher Rohstoff vorliegt
(TUF), diesen Abbauen (mechanisch) und zum Transport bereitstellen.
Eventuell ist dies sogar einfacher als Fußballspielen (und die tun nicht
immer verlieren ;)).
Weitere Beispielfragen, die ich an die Universität Heidelberg, Leipzig
und ESA gestellt habe (bisher unbeantwortet, aber erst gestellt):

28 Kompromiss, mit denen wir leben müssen, denke aber sozial
29 Unirechenzentrum
30 nach astronomischen Maßstäben
31 https://www.studieren-in-freiberg.de/, abgerufen am 10.06.2023
32 Geld
33 https://www.htwk-leipzig.de/startseite, abgerufen am 25.06.2023
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Auch für den Weltallbergbau gilt Umwelt- und wissenschaftliche Interes-
sen zu waren.

1. Haben wir auch lokalen H-Wolken? Sonne absaugen ist auf Dauer
ungünstig.

Mehr Sonnenforschung betreiben. Sonnensystem kleinteiliger absu-
chen.

2. Wie viel H ist in der Sonne gebunden? Wie viel wirft der Sonnenwind
raus? Ist das Helium? Plasma kühlt ab? Was ist es dann?

Es ist auch weiterhin Recht notwendig. In Sachsen wird ja nur der
Grundstein gelegt. Das Gesamtprojekt ist international. So sind Diplo-
matieerkenntnisse zu erörtern, um die großen Raumfahrtnationen (z. B.
G7, Russland und China34) zu motivieren, ebenfalls mit einsteigen.
NASA und ESA müssen den Fokus (neben der Wissenschaft) auch die-
se Interesse zu vertreten. Bergbau- und Umweltrecht für das Alls muss
festgelegt werden, aber das Tiefmeerbaurecht ist ebenfalls zu erörtern
(alles auf internationale Ebene). Es wird wohl eine Brücke notwendig
sein zum All (siehe Bergbau in der Tiefsee). Eine weitere Brücke ist das
Recycling, aber auch hier gibt es Verschleiß oder Abrieb, Ausdünnung
und Qualitätsverlust35. Um diese Aspekte auszubessern sind wieder
meist fossile Produkte notwendig. Auch rein organische Produkte benö-
tigen Mineralien. Behauptung: Die Wirtschaft allein wird nicht alles allei-
ne tragen können, zumal die Eroberung des Weltalls letztendlich alle be-
trifft.36

Auch heutige Berufe sind für die Zukunft gemacht. Ich stelle mir das so
vor (wie auch schon andere in Filmen oder Spielen). Einen Kettentrans-
port (wie ein Förderband im All) mit Fusionsantrieb.37 Der Fusionsan-
trieb ist zwar langsam, aber treibstoffsparend, was sehr wichtig ist. Vor
allen aber ist die Kette einmal da, läuft es wie am Schnürchen. Wartung
und Pflege ist die Aufgabe der Techniker und Monteure (z. B. Mechatro-
niker). Es sind natürlich noch zahlreichen Fragen die aber die Experten
beantworten müssen (z . B.: Lagerung, Depot etc.).

Beim Förderband besteht auch die Frage, in wie weit sich das mit der lo-
kalen Astronomie sich beißt? So müssen diese Förderbände das Ganze
ja nicht verhindern, sonst nehmen wir uns die Visionen bei unseren Kin-
dern und uns. Größere Abstände und Schwärzung38 sollten einige Pro-
bleme beheben.

Die Menschheit muss aufs All vorbereitet werden.
Das Ganze kann zum Beispiel darüber erfolgen, dass wissenschaftliche
Arbeiten (z. B. von Studenten) durchgeführt werden. Beispielfragen sind
zum Beispiel für solche Themen:

34 Wikipedia: https://de.wikipedia.org/wiki/G7, abgerufen am 11.06.2023
35 https://www.bvda.de/fileadmin/bvda2018/content/Das_geht_uns_alle_an/2021/Muelltrennung_wirkt/03_Ar-
tikel_Altpapierkreislauf/Recyclingkreislauf_Papier_2023.pdf, abgerufen am 29.06.2023
36 Ohne Beweis hier
37 https://de.wikipedia.org/wiki/Raketentreibstoff#Fusionsantrieb, abgerufen am 25.06.2023
38 Es gab dazu mal einen Artikel zu den Starlink Satelliten.

https://de.wikipedia.org/wiki/G7
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Wie viel Last kann transportiert werden mit dem Fusionsantrieb?
Wie viel kann der Fusionsantrieb noch beschleunigt werden?
Welche Rolle können Handwerksberufe spielen (z. B. Mechatroniker)?
Wie sieht es mit Lagerung aus (Depot)?

(bisher unbeantwortet, aber erst gestellt)

Diese Fragen habe ich ebenfalls an die entsprechenden Stellen der Uni
Leipzig und HTWK gesendet.

Auch bereits im Schulunterricht kann im Fach Physik Astronomie wieder
gelehrt werden, um die Visionen anzuregen.

Zum Thema H habe ich ebenfalls noch zwei Fragen39 an die Technische
Chemie der Universität Leipzig gestellt (bisher unbeantwortet):

In wie weit können lebende (bzw. selbstheilende) Materialien dafür ein-
gesetzt werden, um die Effekte der Knallgasprobe zu minimieren?

Wie weit können Produkte aus den Materialien des Alls (Periodensys-
tem ohne C) wie zum Beispiel eine E-Pfeife hergestellt werden? (Ist
wohl was mit für die Materialwirtschaft.) Siehe Denkaufgabe Anhang A1.

Zudem sollten die aktuellen Projekte an den Universitäten untersucht
werden mit der Betrachtungsweise: Wie viel Fosilienabhängigkeit (Ket-
tenbetrachtung) liegt vor?

Als Zwischenstation könnte auch der Mond dienen. Nach gegenwärtiger
Theorie besteht der Mond aus dem Zusammenstoß von Protoerde und
einen anderen Protoplaneten. Mir stell sich daher die Frage, ob der
Mond nur aus Regulit und ein wenig H3 (kann übrigens für die H-Initiati-
ve verwendet werden) besteht? Eigentlich müssten auch Bestandteile
der Erde vorhanden sein (also auch andere Rohstoffe)? Eine Analyse
des Mondes40 (übers Licht? der Mond ist hell genug) muss her.

3.2 Zum Bergbau in der Tiefsee

Es ist zu beachten, dass die Tiefsee41 ein Lebensraum für viele meist
unbekannte Lebensformen ist und der Mensch fremd dort ist. So ist mit
Angriffen auf z. B. Bergmänner zu rechnen (z. B. durch Haie, Kraken
und Meerasseln). Aber noch schlimmer ist der Druck. Je tiefer, umso hö-
her wirkt der Druck auf der Fläche. Netze (Knollen) sind aus umweltpoli-
tischer Sicht nicht hinnehmbar (Meerlebenwesen haben ebenfalls ihre
Interessen) und sind maximal mittelfristig. Der Druck ist eine technische
Herausforderung für Großanlagen. Im Kosmos besteht für gewöhnlich
das Problem nicht in dieser Tragweite. Es herrscht Vakuum auch bei As-
teroiden und Kometen. Das Problem der Transportkosten und Schwer-
kraft muss hier im Idealfall nur gelöst werden. Die eigentliche Technolo-

39 hier aus dem Gedächtnis wieder gegeben
40 https://de.wikipedia.org/wiki/Mond, abgerufen am 26.06.2023
41 Wikipedia: https://de.wikipedia.org/wiki/Tiefsee, abgerufen am 10.06.2023
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gie sollte sich zwischen Weltall und Tiefsee nicht groß unterscheiden (z.
B. Abdichtung muss stimmen, Sauerstoff notwendig). Schwerkraft ist
ähnlich wie im Wasser. Astronauten trainieren ja im Wasserbecken42 auf
der Erde.

3.2 Werbemaßnahme

Ich habe kleine Werbemaßnahmen bereits getätigt (Siehe Anhang W).
So habe ich einen Brief zur Staatskanzlei per E-Mail geschrieben, diver-
se Twitternachrichten und den Tag #Sachsen, an die TUF etwas ge-
schrieben und Kurt Biedenkopf von Sachse zu Sachse per E-Mail ange-
sprochen.

3.3 Das element(e)basierende Zeitalter (Modell)

Das elementbasierende Zeitalter löst das fossilbasierende Zeitalter
(Grundlage sind Erdöl, -gas, Kohle) ab. Grundlage bilden die Elemente
(zum Beispiel H) als Bausteine für Größeres. H ist ebenfalls Energieträ-
ger. Um dahin Zugelangen ist eine Brücke notwendig. Die Brücke ist
aufgebaut aus folgenden Aspekten: die  Fossilien werden mitgenom-
men, dazu Recycling und nachwachsende Rohstoffe. Diese sind not-
wendig für den Ausbau des elementbasierenden Zeitalters.

+------------------------------------------- +
| fossilbasierende Zeitalter | Energieträger Erdöl, -gas, Kohle

+---------------------------B---------------+
Recycling
Ü
C-basierende Stoffe (organisch) nachwachsend
K

+---------------------------E----------------------+
| elementbasierende Zeitalter | Energieträger H

+---------------------------------------------------+

Die H-Initiative ist einer der besten Strategien, die jemals eine Bundes-
regierung anvisiert hat (da können sich einige etwas auf ihre Lebenspla-
kete schreiben). Zumal auch neue Berufsbilder geschaffen werden.

4 Thema 3 Moderne Psychologie in der Praxis

Meine Weltanschauung ist in Anhang C1 zu finden. Die Ergebnis meiner
praktischen Beobachtung/Erfahrung und Psychologie sind. Theoretische
Kenntnisse der Persönlichkeitspsychologie (Big Five43 als Skalenmodell)
fließen darin ein. Aus meiner Sicht besteht das Individuum auf den Per-
sönlichkeitsmerkmalen von Big Five, Weiße und Schwarze Triade44 in
Skalen skaliert (Modell). Dadurch entsteht ein einmaliges Wesen, wel-
ches nicht noch einmal vorkommt. Selbst durch kleinste Abweichungen
in den Skalen wird ein außergewöhnliches Wesen geboren. Welche Kor-
relationen entstehen durch die unterschiedlichen Attribute? Gleichen

42 https://www.dlr.de/next/desktopdefault.aspx/tabid-6479/10674_read-24076/, abgerufen am 25.06.2023
43 Wikipedia: https://de.wikipedia.org/wiki/Big_Five_%28Psychologie%29, abgerufen am 10.06.2023
44 eigentlich dunkle; https://www.spektrum.de/magazin/persoenlichkeit-die-dunkle-traide/1330913, abgerufen
am 29.06.2023
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sich zum Beispiel die positiven Merkmale der Weißen Triade gegen die
negative Aspekte der Schwarzen Triade aus? Durch Einflüsse von
außen (schon bei Geburt) gibt es Veränderungen im Gesamtheit des In-
dividuums. Dabei ist zu sagen, dass z. B. Psychotherapie schwierig zu
gestalten ist auf welcher Grundlage soll eine vermeintliche Störung be-
hoben werden? Der Ursprungszustand des Individuums ist gar nicht be-
kannt. Durch Befragung und Beobachtung kann ein gewisses Bild ent-
stehen, aber was tun gegen den besten Geschichtenerzähler oder
Schauspieler? Auf welchem Menschmodell baut die theoretische Psy-
chologie auf? Aus den 20ten Jahrhundert? Wo Sklaverei gewöhnlich
war, Rassismus üblich, Leute die nicht der Masse entsprachen (trotz
Unterschiede -> schauspielern), ausgegrenzt wurden, Okkultismus vor-
herrschte? Es sollte klar sein, dass nur dann eingegriffen wird, wenn
Destruktivität an anderen vorherrscht. Wie sieht es mit der Destruktivität
am eigenen Wesen aus (bzw. Körper?). Letztendlich ist es so dass das
Leben keine Anomalie im Kosmos ist, daher ist eher davon auszugehen
das auch Destruktivität am eigene Ich/Leib ab einen bestimmten Maße
begrenzt (wenn es sich dem Tode nähert/Erste Hilfe leisten) werden
muss. Für viele Dinge ist auch ein eingreifen nicht notwendig, wenn das
alltägliche Leben bewältig wird (Zufriedenheit). Grenzbereiche
(Schmerzpatienten) werden hier nicht beachtet. Das ist auch eher was
für die Ethiker und Mediziner. Krankhaftes Heilen ist auch eine Überheb-
lichkeit gegenüber dem Willen einer anderen Persönlichkeit und ent-
sprechend destruktiv.

Der selbstbestimmte Mensch ist ebenfalls prägend. Ich gehe grundsätz-
lich davon aus, dass jeder vor Gesetz Mündige (in den unterschiedli-
chen Bereichen) selbstständig weiß, was er tut. Ich lasse somit auch
mal Personen „ins Messer laufen“, denn ich gehe davon aus sie wollen
das (Selbstbestimmung). So wird nicht belehrt, sondern eher Hinweise
gegeben. Überzeugt und nicht manipuliert. Dies gilt insbesondere auch
für die Sexualität (einer der Haupttriebe des Menschen45). Ich bestimmte
meine Orientierung selbst und mit wem ich ins Bett springe, aber nur so
das der Wille der anderen nicht berühret, wird (sie bestimmt ihre Orien-
tierung und mit wem sie ins Bett geht)46.

Zudem muss der selbstbestimmte Mensch auf jede Kritik antworten. Er
bestimmt selber, wann er das Maul aufreißt und wann nicht. Es gibt kei-
ne gesetzliche Verpflichtung zur Meinungsäußerung.

Praxisbeispiel: Mann: Wollen wir vögeln? Weib47: Ja! Willst
Du eigentlich? Mann: Nee! Du

stinkst.48

oder anders rum

Frau: Wollen wir bumsen? Mann: Du spinnst

45 siehe Bedürfnispyramide des Menschen, Wikipedia: https://de.wikipedia.org/wiki/Grundbed%C3%BCrfnis,
ab
    gerufen am 12.06.2023
46 Je nach Präferenz anders denken
47 keine Beleidigung
48 niedrigeres Sprachniveau, komischerweise verfällt der Mensch bei den Thema da hinein
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wohl!

Die Zustimmung geht aber auch unterschwellig. Zum Beispiel wenn sich
beide automagisch49 annähern. Bzw. bei länger zusammenlebenden
Paaren wäre dieser vorher genannte rechtliche Vorgang eher auf Dauer
wahrscheinlich beziehungsstörend50. Aber zum Beispiel bei Neube-
kanntschaft sinnvoll. Es wäre auch sinnvoll, vorher die sexuellen Vorlie-
ben zu klären, nicht das es dann zu Überraschungen kommt51. Nicht
das die verliebte Person im Spinnennetz sich verfängt.

Bezug nehmend auf die Praxisbeispiele kann auch die Reaktion der
Frau überprüft werden. Wird gleich vorgeworfen, ob der Mann eine an-
dere hat? Spielt Sie beleidigte Leberwurst?

Weiteres Experiment: Einfach mal im vollen Konsum eine heiße Frau52

nach Sex fragen. Wie ist die eigene Reaktion? Die der Frau? Der Umge-
bung? Fragen die jeder selbst oder entsprechende Disziplinen erörtern
können.

Jeder Mensch ist nur vor dem Gesetz gleich. Im Leben ist jeder unter-
schiedlich und unterschiedlich zu handhaben [z. B. lass den Extravertie-
ren seine Partys, aber lass den Introvertierten seine ruh oder Aufgaben-
teilung auf Arbeit: der Extravertierte präsentiert (auch sich) und der In-
trovertierte denkt mit]

Weiterer Punkt: Vom Halma kannst Du auch süchtig werden (Ansage an
die Videospielhasser, wenn das Leben so eingegrenzt ist, dass Du tot
vor dem Halma hängst).

Lass Dich auch nicht von Statistiken beirren bzw. fang nicht erst damit
an (sinnloser Arbeitsaufwand). Wie hier aufgezeigt wurde sind alle Lebe-
wesen Besonderheiten. Aussagen wie Psychopathen sind zu 4%53 unter
uns, ist totaler Mist (könnte es sein, dass die psychopathischen Wissen-
schaftler uns ein faules Ei untergejubelt haben). Dazu müsste jeder
Mensch (bereits gelebte und die noch leben werden) erstmal untersucht
werden, um eine solche Aussage zu treffen. Nur bei Unbelebten und
Unveränderlichen oder langsam Veränderbaren sind Statistiken sinnvoll
(z. B. Nägel, Sonne).

Auch auf Fragebögen kannst Du Dich auch nicht verlassen. Wenn Du
genau die Kontrollfragen erkennst, dich etwas mit Big Five und Skalen
auskennst, kannst Du jede Persönlichkeit herbeten54 [Identitätsgebung
(kann auch unbewusst sein), Verklärung des Blicks in die Vergangen-
heit].

Für gewöhnlich gibt es da viel Terror beim Thema Fremdgehen. Untreue

49 eigene Wortkreation
50 eine Frage die wissenschaftlich untersucht werden müsste, aber alle Fragen geht auch nicht
51 ich habe dies zum Beispiel über ein PDF gemacht (Diskret) und um Rückantwort gebeten, wenn Du mich
siehst mit meiner Geliebten, musste das Maul halten
52 je nach Präferenz, auch anderes biologisches Geschlecht
53 https://www.netdoktor.de/krankheiten/dissoziale-persoenlichkeitsstoerung/psychopathie/, abgerufen am
19.06.2023
54 Kann vom jeden selbstgetestet werden
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ist es für gewöhnlich erst dann, wenn Paare es entsprechend unterein-
ander vereinbart haben. Es ist also anzuraten dies vorher (zu empfehlen
bei Beziehungsanfang) zu erörtern, damit bei Problemen sich darauf be-
rufen werden kann und entsprechende Konsequenzen durchgeführt
werden können. Ich möchte darauf hinweisen, dass eine Vereinbarung
von beiden gleichberechtigt beantwortet werden muss. Die Frau kann
zum Beispiel auf Treue beharren, während der Mann noch 10055 andere
Frauen haben möchte. Sollte hier kein Kompromiss56 gefunden werden,
sollte vielleicht die Beziehung beendet werden.

Ein weiteres provokatives Thema ist die mangelnde Ansicht (aus meiner
Sicht) die psychologische Betrachtung von Staatsregierenden. Es sollte
sich die Frage gestellt werden, ob nicht bestimmte Kriegshandlungen
aufgrund psychischer Erkrankungen (oder seelsorgerischen Problemen)
fußt. Aus meiner Sicht gehört daher die grundlegende Seelsorge (jeder
Psychologe weiß, was gemeint ist) mit zur Diplomatie. Eine Frage dies-
bezüglich ans Außenministerium unbeantwortet.

Ein Psychologe gehört unter Menschen, er darf nicht nur in der Biblio-
thek hocken oder hinter alten verstaubten Büchern sitzen. Und wenn es
nur die tägliche Straßenbahnfahrt oder der Gang nach Draußen mit dem
Hund ist.

Mit Narzisten und Machtmenschen kann ich grundsätzlich arbeiten.
Selbstdarsteller (Narzisten) stehen gerne mit Mittelpunkt und können
diese „Begabung“ nutzen. Sie können (sich) gut präsentieren, es ist nur
darauf zu achten, dass der Psychopathieanteil nicht zu groß ist oder
wird und sie sich nicht Dinge aneignen, die sie nicht erledigt haben.
Machtmenschen können gut kloppen. Fürs Grobe (Durchsetzung) kön-
nen sie gut gebraucht werden (aus Sicht der Wertschätzung, gilt für alle
hier genannten) mit ihrer Begabung. Auch hier ist zu achten, dass der
Psychopathieanteil nicht zu groß wird. Die Gesetze sind ihre Zwangsja-
cke.
Nur mit Psychopathen kann ich nicht arbeiten. Sie können nichts, stre-
ben nach oben, übernehmen aber keine Verantwortung (Gesetz egal,
Abmachungen egal, Menschen egal etc.pp.).
Und trotzdem ist der Psychopath ein Mensch. Er ist darin geboren und
kann grundsätzlich nichts dafür. Seine Handlungsweise hingegen müs-
sen kontrolliert werden. Das geht aber über meine Kapazitäten. Aber hü-
te dich vor seiner Hochbegabung, der Manipulation. Der Psychopath
lebt und kreiert virtuelle Welten (Lügenkonstrukte). Falle nicht dadrauf
rein prüfe die Fakten.

Verdeutlichung:

Also wer sich auf Webseiten oder anderen Medium nicht sehen mag,
hat eher keine narzisstische Neigung.

Aber bis zu einem gewissen Maße ist das auch in Ordnung (wer eine
hat).

55 Mensch ist kein Herdentier, guck bei den Affenmenschen
56 keine gesetzliche Pflicht dies zu tun, muss zum Vorteil beider gereichen
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Lass den Leuten ihre Begabung, solange sie es nicht übertreiben.

Jetzt finde ich doch glatt das Krümelmonsterbild nicht (hat mit Kindsein
nichts zu tun)

Identität

Jeder kann sich eine Identität geben. Solange er nicht illegal Vorteile
rausschlagen will. Da gelten die üblichen Vorgaben (z. B. Diagnostik).

Die Frage ist nun, wie tun Dich andere handhaben? Als nicht Masse
tauglich? Als das Letzte? Oder Positiv? Wie gehst du mit der Identität
um?

Für mich sind viele Dinge beim Menschen eine Begabung, solange sie
nicht destruktiv sein. Und da meine ich Echte, also zum Beispiel Geset-
zesübertretungen. Jammern über Gefühle57.

Es ist oft zu hören. Ich sei zu sensibel. Da ist zu erwidern. Ist der
Gegenpartner nicht eher ein grobschlächtiger Arsch? Was ist der Be-
wertungsmaßstab (die Welt dreht sich nicht um den grobschlächtigen
Arsch)?

Körperliche Einschränkungen sind anders zu behandeln.

Es geht rein, um die Psychologie. Aber auch beim Körperlichen gibt es
Ausnutzungen (destruktiv).

Geduld ist nicht unbegrenzt58.

4.1 Eine mittelfristige Zusatzeinnahme für Psychotherapeuten oder
Psychologen

Ich bin kein Therapeut. Habe mir aber Gedanken darüber gemacht, wie
Psychotherapeuten auch arbeiten können. Sie sind ja Experten. Im Zu-
ge der Leugner und Esoteriker wachsen immer mal wieder Parapsycho-
logen59 aus dem Boden, die nicht anerkannt sind, diese Arbeit zu tun.
Zudem verklären sie den Blick auf die Heilung der Psyche.

Ein entsprechender Therapeut oder Psychologe kann sich, mit einen gu-
ten Anwalt zusammen tun und diese entsprechend verknacken. Zur Not
geht dies auch über das Fehlen der Steuernummer.

Wir leben nun mal in einer Welt der Leistung. Geld ist ja nur ein Zwi-
schenmittel und die Menschen müssen ihren Lebensunterhalt bestrei-
ten.

57 ist harmlos
58 „jetzt mache ich es richtig“ wird nicht dauerhaft positiv gesehen
59 okkulte Psychologen



19/39

4.2 Für welche Personen Psychiatrie und Psychotherapie sinnvoll
      ist (meine Sicht)

Auch bei Seelsorgern, Psychiater und Psychotherapeuten greifen die
Erkenntnisse der Persönlichkeitspsychologie (sie können auch aus
einem destruktiven Motiv/Motivation agieren).

Für die Opfer der Coronapandemie. Abbau von Suchten durch die Inso-
lation (z. B. BBB-Syndrom, Chatsucht, Videospielsucht, Sexsucht).

Destruktive Persönlichkeiten oder bei Unvermögen das Leben zu be-
streiten.

Maximal Begleitung (z . B. per E-Mail oder Abstandsregeln, Rübe put-
zen60) bei Traumata.

Krankenhäuser als überprüfte Schutzzonen.

Daraus folgt auch diese Personen zum Beispiel vor Behandlungsbeginn
genau prüfen.

Praxisbeispiel: Sankt Georg (Autismus)61. Meine Vorgehen: Siehe An-
hang D1.

Es muss auch nicht alles akademisch62 laufen. Heilpraktiker die ordent-
lich wissenschaftlich Arbeiten (z. B. mit Placebo - Effekt) können ruhig
zugelassen werden (Handwerk über ordentliche Lehre und Prüfung über
Handwerkskammer, sogar Meister). Das selbe habe ich auch schon
dem Bundesgesundheitsministerium für die Hebammenausbildung ge-
schrieben. Aus meiner Sicht gehört Geburt nicht an die Uni (psychopa-
thische Wissenschaftler, kein Kind, wissenschaftliche Betrachtungswei-
se, Experiment) (siehe Anhang B).

5 Thema 4: Wie die Schule aussehen sollte (ein Gedankenmodell)
(Pädagogik)

Wichtig ist die Vermittlung von Wissen, welches in erster Linie im Alltag
notwendig ist. Dies wären zum Beispiel die vier Grundrechenarten in
Verbindung mit dem Taschenrechner (auch als App per Smartphone).
Zudem sollte ab 14 Jahren63 grundlegendes Recht vermittelt werden,
zum Beispiel Jugendstrafrecht, Teile des BGB, Recht am eigenen Bild,
(insbesondere die Konsequenzen mit Google und Co., auf externe Ser-
ver hochgeladen), sexuelle Selbstbestimmung, Zweiter Weltkrieg und
Kalter Krieg. Zudem sollte das strukturierte Denken durch zum Beispiel
Interpretationen gefördert werden. Das Auswendiglernen von Fakten
sollte reduziert werden (ausgenommen Sprachen). Der Lernende (also
auch der Lehrer) sollte die Fähigkeit erlernen aktuelle Geschehnisse zu

60 Metapher, Psyche befreien
61 https://www.sanktgeorg.de/patienten-besucher/verbund-gemeindenahe-psychiatrie/autismus-diagnostik-
fuer-erwachsene.html, abgerufen am 27.06.2023
62 ist primär Forschung
63 bpb: https://www.bpb.de/kurz-knapp/lexika/recht-a-z/323604/jugendstrafrecht/, abgerufen am 11.06.2023

https://www.bpb.de/kurz-knapp/lexika/recht-a-z/323604/jugendstrafrecht/
https://www.bpb.de/kurz-knapp/lexika/recht-a-z/323604/jugendstrafrecht/


20/39

beobachten, nach rechtlichen [psychologischen (Bauchgefühl)] Aspek-
ten zu bewerten und entsprechend in sein Wissensschatz zu integrieren
oder altes Wissen durch neues zu ersetzen. Der Lehrplan darf daher
nicht hauptsächlich faktenbasiert sein bzw. muss öfters (im schlimmste
Fall täglich) aktualisiert werden. Die Prüfungen müssen alltagsnah sein.
Spezialwissen eignet sich der Lernende später selbstständig an (je nach
Lerntyp64). Wichtig ist auch die Astronomie für die Visionen. Alte Metho-
den, wie Funktionen mit dem Bleistift malen ist das tiefte Mittelalter. An
welcher Uni macht das noch einer? Oder im praktischen Leben (da noch
weniger). Dieses Wissen geht auch nicht verloren, wenn es wieder ge-
braucht wird wird es in den Archiven gefunden werden oder ein denken-
der Mensch findet es selbst wieder heraus.

6 Thema 5: Analyse: über die Probleme an der Universität Leipzig
(persönliche Erfahrung) (Analytik)

6.1 Über die Qualität der Prüfung beim Doktorgrad (einmalige Er-
fahrung)

Ich habe im Zeitraum vom 10.05.2010 bis 03.08.2010 (Anhang Ax) ein
ordentliches Praktikum an der Technischen Chemie gemacht. Eigentlich
war alles so weit in Ordnung, bis es zu einem seltsamen Vorgang kam.
Eine öffentliche Verteidigung einer Doktorarbeit im Themenbereich Was-
serstoff kam.  Dort wurde das Thema der Knallgasprobe65 nicht wirklich
betrachtet (Arbeitsschutz, Erweiterung der Arbeit zu fachübergreifend,
wenn gemacht). Dieser Fehler kann (nach Menschlichkeit gesehen) den
Prüfling passieren. Aber das der Oberprüfer dies mit einer gute Note be-
wertet, obwohl maximal eine vier, zeigte damals schon wie schlecht die
Qualität der Prüfungen war. Inwieweit das über die Jahre weitergeschlif-
fen wurde mag nur eine tiefere Überprüfung des Professors ergeben.
Diese Person stellt sich auch heute noch, als Aushängeschild für das
Prüfungswesen der Universität66.

6.2 Über angehende Pressemenschen der Hochschulzeitung (Real-
erfahrung)

Ich hatte ein kleines Problem, welches sich in Zuge der Diskussion zum
Abbild der Doofheit (keine Kenntnisse in Arbeitsrecht, Betriebsrat etc.)
der Universität herausbildete. Ich hatte eine Redei an den Senat gehal-
ten und dies als Paket an die Chefredaktion der Hochschulzeitung67 ge-
schickt. Ich dachte für die Hochschulzeitung, als kritisches Universitäts-
organ, wäre das ein gelungenes Fressen. Mitnichten, wie ich feststellen
musste. Ich musste mir eine Belehrung68 anhören über Höflichkeit (ob-
wohl deren Höflichkeit viel schwerwiegender war69. Zudem war nicht er-
kenntlich, dass die angehenden Journalisten grundlegende Kenntnisse
in Pressearbeit besitzen. Ich hätte die Senatsangehörigen, Rektorin und

64 https://www.scribbr.de/studium/lerntypen/, abgerufen am 27.06.2023
65 https://de.wikipedia.org/wiki/Knallgas, abgerufen ab 11.06.2023
66 https://www.youtube.com/watch?v=oiKn4L2SWHg, abgerufen am 19.06.2023
67 https://www.luhze.de/, abgerufen am 19.06.2023
68 von der Chefredaktion
69 wurde als Herr angesprochen, obwohl im Kopf neutral
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andere sofort in die Mangel genommen und sie bzgl. der Anschuldigun-
gen und Vorfälle, insbesondere Vetternwirtschaft, Qualität des Prüfungs-
wesens und weitere Kenntnis befragt und einen kritischen vernünftigen
Artikel in der Hochschulzeitung mit der Überschrift SKANDAL IM SE-
NAT! Hohepriester der Jedi prangert an. (weckt Aufmerksamkeit) ge-
schrieben. Da stellt sich mir die Frage, wie es mit dem zukünftigen Jour-
nalismus in Deutschland insgesamt bestellt ist, wenn die Ausbildung be-
reits große Mangel aufweiß. Schließlich ist die Presse die vierte Ge-
walt70, also Kontrollorgan. Die Politiker freuen sich natürlich über die
Dummheit der Presse71.

6.3 Senatsverhalten

Auch ist das Verhalten des Senats seltsam. Da hat ja nun ein Hohe-
priester per E-Mail72 2x eine Predigt73 gehalten (ohne Rederecht)74 und
es gab null Reaktion. Also wenn ich Senator wäre, würde ich übelst rum-
protestieren und meine wissenschaftliche Meinung dem Priester ent-
gegenschmettern. Aber was war, der Kleriker hat den Senat locker ge-
entert. Auch auf meine Wortphrasen wie

„(ich gloub die schreiben wieder nur an die liste die ich eh nicht lesen
kann)“

gabs es keine Rückmeldung.
Also ich kann auch erwarten das der Chronist der Uni, die zwei Reden
erwähnt. „Skandal im SENAT“. Wassertropfen werden ja auch er-
wähnt75.

Chroniktext:

Juni

XX.XX.2023
SKANDAL IM SENAT. Ein übermütiger Priester hat es gewagt
uns hochnäsigen Schweinepriester anzuprangern. Wir haben
so sehr gebibbert, dass wir kein Wort rausbekamen. Hoffentlich
isser erstmal zwei Tag ruhig.

Ich habe am 24.06.2023 meine dritte Rede angekündigt76. Mal sehen
was passiert. Bisher nichts (nur schweigen). Wie steht des da mit der
Diskussionskultur an der Universität Leipzig?

6.4 Über die Psychopathie an der Uni (Selbstleiden)

Schwer das Ganze zu beschreiben ich habe nur festgestellt, dass ich
als langjähriger Mitarbeiter (fast 10 Jahre) in einer Krisensituation nicht
beachtet werde (keine Reaktion auf Twitter, per E-Mail, VPN gesperrt

70 https://www.bpb.de/kurz-knapp/lexika/das-junge-politik-lexikon/321342/vierte-gewalt/, abgerufen am
19.06.2023
71 also schön weiter beknien!
72 an senat@uni-leipzig.de, erweiterter.senat@uni-leipzig.de
73 nachträglich konstruiert
74 siehe Anhang S
75 https://www.uni-leipzig.de/fileadmin/ul/Dokumente/2022_Chronik.pdf, abgerufen 23.06.2023
76 per E-Mail
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etc.). In normalen Situationen hört man ständig Lob und Ähnliches. Aber
wenns mal brenzliger wird. Null Reaktion auf menschlicher Basis. Son-
dern nur zwei Abmahnungen gleichzeitig (was unzulässig ist, da keine
Besserung möglich ist), Aufgabenbefreiung ohne Begründung oder Ter-
min für Leistungsbeurteilung beim Betriebsarzt alles per Post. Eine vor-
herige Leistungsmessung gab es auch nicht (war ja befreit)77.

Also entweder sind die betroffenen Personen Versager (also überfor-
dert) oder haben kein Interesse. In der Kombination betrachtet sind es
wohl Versager mit der hohen Ausprägung in der Skale Psychopathie.

Die Führungsriege an der Uni gibt nur ein Bild ab. Anstatt das Problem
im Kern zu lösen, rennen sie zur Mama. Große Märchen sie dann da er-
zählen.
Ein weiteres Merkmal von Schneeballsystemführung78 ist, dass die
Chefs Unterchefgläubige sind. Anders rum besteht auch Oberchefgläu-
bigkeit.

Ein weiterer Hinweis. Sie schießen schnell mal mit Kanonen auf Spat-
zen.

Und deswegen kommt der Chef auch mal von unten.

Auch ist zu beobachten, dass bis kurz vor der Angst auf Verlängerungs-
verträge gewartet werden muss. Das dies Auswirkungen hat [zum Bei-
spiel Arbeitslosenmeldung (es bringt da auch nichts, einen Satz in den
Vertrag reinzuschreiben, sie wollen sich nur der Verantwortung drü-
cken.), Perspektivlosigkeit] wird nicht betrachtet. Da weile kann dies zu-
mindest abgefedert werden. Aufzeigen einer Perspektive (zum Beispiel
maximal 5 Jahre lang Verträge) und rechtzeitig kümmern.

Auch bei der Verabschiedung ist kaum der Chef zu sehen, sondern dies
wird auf die Unterchefs abgewälzt. Was mag wohl dahinter stecken. Das
Werkzeug hat keine Bedeutung bzw. Funktion mehr?

Arbeitsantritt ebenso. Hingesetzt das war es. Weder ein Rundgang
durch das Gebäude noch werden wichtige Personen vorgestellt. Ein
Unternehmen würde im Boden versinken. Das zeigt auch, was die Per-
son von ihrer Arbeit und Institution hält. Stehe ich dahinter, stelle ich
eigentlich mein Werk oder Arbeit vor. Außerdem wird deutlich du bist
nur ein Werkzeug. Keine Wertschätzung.

Wertschätzung ist nicht Loben wie in der Schule (Herabsetzung). Son-
dern sich zeitnah nach dem Befinden erkundigen, zeitnah E-Mails be-
antworten, Verantwortung übertragen, sich um wichtige Dinge kümmern
und um Rat fragen, wenn notwendig.

Wenigstens bei Beginn und Ende und bei Vertragsangelegenheit sollte
sich der Chef die Zeit nehmen für den Mitarbeitenden. Manche Leiter

77 Allgemeinwissen für Arbeitnehmer- und geber
78 das eigentliche Wort war mir zu kompliziert zu tippen
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sind maximal Verkäufer. Ein Vorgesetzter79 leitet aber primär Menschen
an.

6.5 Betriebsrat (Personalrat)

Es ist nur zu sagen. Der Personalrat hat keine Ahnung weder in Arbeits-
recht noch in seiner Funktion. Eigentlich müsste er zum Arbeitgeber ge-
hen und diesen Zusammenkloppen (zumindest kann ich das als fast 10
Jahre Arbeitenden erwarten). Bei Gesprächen kommt nur irgendwer als
Begleitung mit. Da schlug ich vor, vorher ein Treffen mit entsprechenden
Mitglied zu machen (um die Kampfstrategie zu besprechen), außer das
es einen Spaziergang wollte (was schon recht intim ist für eine fremde
Begegnung) war da nicht viel.

Aufbegehren, Knüppel zwischen die Beine werfen, abhauen und Ruhe
ist.

Der Personalrat ist der Endgegner des Arbeitgebers.

Manchmal frage ich mich, ob der Personalrat insgesamt die Mails erhält
oder nur eine ausgewählt Leserschaft? Falls ja, sollte dies geändert wer-
den für ein großes Meinungs- und Kompetenzspektrum. Oder wird vor-
gefiltert?

6.6 Weitere Punkte

Außerdem habe ich einige Webseiten der Universität betrachtet. Zum
Beispiel die vom Oberoberlehrer80 der Uni Leipzig. Eigentlich gehört Kir-
chenlehren (nicht Religionswissenschaften) höchsten als Nebensache
an einer wissenschaftlichen Einrichtung. Ein Blick auf das Bild der Web-
seite, da sieht doch jeder den Einfluss christlicher Riten. Aber an einer
multikulturellen und staatlichen Einrichtung hat das nicht zu suchen. Ich
habe mir daher einen kleine Sache erlaubt und gefragt, ob nicht diverse
Religionsgemeinschaften dort predigen dürfen. Bisher habe ich keine
Antwort erhalten.
Die logische Konsequenz ist eigentlich Gottesdienst zu unterbinden,
aber seelsorgerliche Aspekte braucht die Gesellschaft trotzdem.

Auf der Webseite81 der Kinderuni sah ich, dass bei den Fotos die Päd-
agogin zu sehr im Vordergrund steht. Eigentlich sollten bei einer Univer-
sität für Kinder, die Kinder den Ton angeben.

Wollten die mir doch zwei Psychotherapeuten in Ausbildung ansetzen.
Erst mal ist es da schwierig mit der Schweigepflicht und dann maximal
ein ausgebildeter und Auszubildenden nach Absprache. Uni, die es wis-
sen müsste.

79 https://de.wikipedia.org/wiki/Vorgesetzter, abgerufen am 01.07.2023
80 https://www.uni-leipzig.de/veranstaltungsdetail/artikel/universitaetsgottesdienst-09-juli-2023-5-sonntag-
nach-trinitatis-2023-07-09, abgerufen am 27.06.2023; früher Stand da Prof. Prof. ist nun weg (vergessen
Bildschirmausschnitt zu machen)
81 https://www.uni-leipzig.de/transfer/wissen-vermitteln/veranstaltungsreihen/kinderuni, abgerufen am
27.06.2023

https://de.wikipedia.org/wiki/Vorgesetzter
https://de.wikipedia.org/wiki/Vorgesetzter
https://de.wikipedia.org/wiki/Vorgesetzter
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Warum arbeiten die einzelnen Institutionen an der Uni nicht kooperativ
zusammen?

7 Thema 6: Eine kurze Betrachtung zur sexuellen Mündigkeit82

(eigene Beobachtungen in der Straßenbahn) und weitere sexuelle
Aspekte

Zum Thema sexueller Mündigkeit mit Heranwachsenden und Erwachse-
nen. Die Mütter sind hier manchmal am schlimmsten. Sie realisieren
meist nicht, dass ihre eigenen Kinder ebenfalls der Bedürfnispyramide
unterworfen sind (denken meist sie betrachten einen als Papa/und ha-
ben wahrscheinlich vergessen, dass sie in dem Alter genauso zumin-
dest im Kopf so dachten). Also wenn eine Heranwachsen wo deutlich ist
das geistige Reife und Freiwilligkeit (kein kindliche Aussehen) nicht
gleich in Panik verfallen das Ganze ist völlig normal. Geld und Leistung
darf hierbei auch keine Rollen spielen. Aber ich konstruiere nun mal
einen mögliche Sache. Was passiert eigentlich gesellschaftlich, wenn
Du ein solch schönes Pärchen in der Eisdiele sitzen siehst (hier wird
wahrscheinlich aus Liebe der Ältere bezahlen, gesellschaftliches Bei-
sammensein, kann aber auch anders rum sein, Teilgeschäftsfähigkeit
ab sieben) wie reagieren dann die Umsitzenden oder Du persönlich? Ich
gehe jetzt zwar selten in die Eisdiele, aber während meine Fahrt in der
Straßenbahn oder beim Spaziergang im Park habe ich bisher eine sol-
che Konstellation nie gesehen. Da stellen sich mir zwei Fragen: in wie
weit besteht hier noch Diskriminierung, dass diese Menschen sich vor
uns verstecken müssen? Oder existiert diese Konstellation nur zu Paa-
rungszwecke? Ist dies extrem selten? Wie wird der Kauf eines Eises
(Geldleistung) vor Gericht gesehen?

Es bleibt auch zu sagen. Im Zweifel lieber wegrennen (zum Schutz der
Heranwachsenden und sich selbst) dies ist ein Grenzthema. Es könnte
aber auch ein Lockvogel sein (nie einfach in fremde Häuser - lieber neu-
traler Boden, gilt auch bei einer heißen Braut).

Ein Faktor muss hier allerdings auch betrachtet werden. Liegt die Zu-
stimmung für solch eine Beziehung auf der Erwachsenenseite vor? Wird
vielleicht durch Emotionen eine Abhängigkeit geschaffen, die zum Bei-
spiel Ausbeutung erwirkt (z. B. höheres „Taschengeld“).

Der Jugendschutz sollte auch die App-Stores unter die Lupe nehmen.
Ich weiß nicht, ob ich dies nur geträumt habe oder in der Straßenbahn
sogar gesehen habe. Junge Gören verwenden eine App, um ihre Se-
xualpartner auszusuchen. In wie weit ist dies eigentlich hinnehmbar?
Wie passiert die Auswahl? Werden da nicht sogar natürliche Paarungs-
konstellationen unterbunden (provokativ: Ausmerzung von Introvertier-
ten, Apps aus dem amerikanischen Raum83). Heutzutage wird ja schon
aufgrund des engen Zusammenlebens viele Dinge unterbunden -> Ein-
griff in die natürliche Paarungskonstellation.

82 https://de.wikipedia.org/wiki/Schutzalter#Schutzalter_14_Jahre, abgerufen 19.06.2023
83 Karte der Verteilung von Extraversion/Introvertierte nicht mehr gefunden, gab mal einen Artikel dazu, Ge-
dächtnisprotokoll
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Diese Dinge können zum Beispiel von Sexual- und Sozialwissenschaf-
ten untersuchen. Aber hier ist insbesondere die Methodik genau anzu-
sehen (z. B. Ausblendung der Moral, Abbau der Überheblichkeit gegen-
über Heranwachsenden).

8 Thema 7: Theologische Ansätze des eigenen Jeditums84

Metaphern (Bildersprache) sollten verstanden werden. Jeditum muss
sich vom Christentum abheben, um als eigenständig angesehen zu wer-
den85.

Das Grundgesetz (Art.1 GG) ist Abbild kosmologischer Prinzipien.
Die lokalen Gesetze sind zu halten.

Blick auf eine harmonische Grundmelodie.
Denke dran der Sith liebt die andere Melodie.

Gaslightning ist der Übertrag der Jedi zur Geisteskontrolle in den Fil-
men.
Hüte dich davor ein Sith flüsterte die Gedanken.
Rede nicht zu lange mit einem Sith, zieh schnell die Konsequenzen
sonst spinnt er sein Netz.
Ein Jedi kennt aktuell keine Schöpfungsgeschichte. Er ist auch Wissen-
schaftler.

„Schwarze Wissenschaft“86 ist auch Praxis.

Was ist Sith? Mythisch

Wie erkennst Du Esoterik.
Die Aura ist dir entgegengesetzt.
Hässliche Gerüche.
Üble Kreaturen die sich von Wesen nähren.
Gleiches Kichern unter Esoterikern (Anhänger).
Weit fortgeschritten sind sie in der Anwendung der Schwarzen Wissen-
schaft.
Aber du kannst auch geblendet werden durch den Esoteriker.
Deren Gleichartigkeit ist gegen das Leben.
Eingefallene sind sie.
Hütet eure Kinder sie wollen sie nur brechen, um was zu finden.

Sith (wissensbasiert)

Esoterik = nicht faktenbasiertes Handeln
Esoterik = Schwarze Wissenschaft87

Esoterische Wissenschaftler = Sith

Wir leben in einer wissenschaftlichen Welt.

84 bereits veröffentlich am 20.06.2023 auf https://h2911899.stratoserver.net/artikel/philosophie/Jediismus.pdf
85 irgendwo aufgeschnappt
86 Filmzitat, keine schöpferische Höhe
87
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Christentum (Weltenname unbekannt)

In der Kiste des Christentums sind drei hässliche Wesen. Der heilige
Geist (Wortprediger, Manipulator), der Thronstürzer der Sohn, der ent-
wertete Vater der zu feige war die Arbeit selber zu tun. Sie werden im-
mer zurückgeschlagen, wenn sie sich wieder erheben. Unsterbliche sie
sind, der Hammer sie immer wieder trifft.
Frauenhass? Die Schlage (Manipulator -> Heilige Geist) war es.

Ewigkeitsbild der Christen = Erlöste gehen als Gebärmuttermaschine in
die Ewigkeit ein.

Spiritualität

Hört auf die Schamanen, sie sind Fürsprecher für die Tiere. Menschen
gehen Schamanen aber nichts an. Die Schamanen kennen nur die Psy-
che der Tiere.

9 Thema 9: IT-Aspekte

9.1 Anleitung zur E-Mailverarbeitung in Behörden88

Nebenfrage: wird E-Mailverkehr eigentlich bei Gerichten wie Faxe ge-
handhabt (Protokoll, Überprüfung?)?89

Threadansicht nutzen, um den Überblick über einen Vorgang zu behal-
ten.
Immer den Vorgang (der bisher vorliegt) gesamt betrachten.

E-Mail ist übrigens schon 30 Jahre alt90. Rückantworten sind sinnvoll
und können automagisch abgesendet werden.

Täglich überprüfen und zeitnah antworten.

Bei Filtern immer überprüfen, dass nicht E-Mail verloren gehen.

9.2 Maßnahmen bei Überwachung

Wenn ich den Verdacht habe meine Onlineaktivitäten werden über-
wacht, da nehme ich ne Pornourl und setze noch einen Text hintendran,
z. B.

www.porno.de/huhuguckihrauchwieder.

Auch bei der anstehenden Chatüberwachung91 von Europa her stellen
sich mehrere Fragen. Wie soll eigentlich unterschieden werden zwi-
schen realem Chat und Fantasy-Chat (zum Beispiel Rollenspiel, Sex)?

88 gab bei vielen keine Rückmeldung (LKA, BKA)
89 kann ein Gericht klären
90 https://de.wikipedia.org/wiki/E-Mail, abgerufen am 19.06.2023
91 https://blog.campact.de/2022/05/chat-ueberwachung-der-staat-in-deinem-handy/, abgerufen am
01.07.2023

https://blog.campact.de/2022/05/chat-ueberwachung-der-staat-in-deinem-handy/
https://blog.campact.de/2022/05/chat-ueberwachung-der-staat-in-deinem-handy/
https://blog.campact.de/2022/05/chat-ueberwachung-der-staat-in-deinem-handy/
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Was passiert mit der Meinungsfreiheit? Was ist den Bearbeitern zu zu
muten, die dies „kontrollieren“ sollen? Übernimmt der Staat (Arbeitge-
ber, Fürsorgepflicht) seine Verantwortung? Ist KI so wertungsfrei das zu
tun?92

Auch hier gilt dann, wie bei den URLs, als Verteidigungsmaßnahme im-
mer mal wirren Dinge zu tippen.

9.3 Webauftritt Bundesverfassungsgericht

Ich habe mir mal die Webseite des Bundesverfassungsgerichtes ange-
sehen und festgestellt, das mit seltsamen Abkürzungen gearbeitet wird.

Zum Beispiel LL.M.. Beantwortung der Frage steht aus.

Zudem habe ich die Abkürzung BVR humoristisch kritisiert93. Für mich
sah es am Anfang aus wie ein Fußballverein. Zweitens denke ich das
viele mit der Abkürzung BVR (Bundesverfassungsrichter) nichts anfan-
gen können. Drittens denke ich, dass die Abkürzung nicht notwendig ist
(sieh auch komisch aus für ein hohes Gericht).
Es mag auch etwas seltsam erscheinen (und ist wahrscheinlich auch
rassistisch -> ich schädige jetzt niemanden), aber das Bundesverfas-
sungsgericht wirkt wie ein englisches Gericht (LL.M94).

9.4 Nichtverwendung von Cloud-Anbietern

Der Staat oder die Wissenschaft sollte nicht externe Cloud-Anbieter ver-
wenden. Diese werden durch eine KI durchleuchtet. Dies ist moderne
Spionage. Ich weiß nicht, ob der Staat will, dass seine Informationen
von anderen Systemen (Staaten) durchleuchtet wird. Oder ob wissen-
schaftliche Erkenntnisse (jeder will auch etwas Ruhm) andere zuerst le-
sen (und veröffentlichen).

Die Cloud-Anbieter sind vorrangig ihren Herkunftsländern verpflichtet.

Gilt auch privat. Oder für Betriebsgeheimnisse. Die wirtschaftliche Sei-
te95 immer mehr Abhängigkeiten.

Überprüfung ist übrigens schwierig, da der Quellcode nicht zur Verfü-
gung steht. Zugriffe auf die Server ebenfalls meist nicht möglich. Aussa-
gen auf Papier keine Beweisführung möglich. Schnittstellen sind ver-
schlüsselt.

In wie weit ist die Vertrauensbasis geschaffen?

Fragt mal die Rechenzentren: Wie viele Daten fließen an die Cloud-An-
bietern (übrigens geht der Traffic zu Lasten des Rechenzentrums)?96

92 Frage die andere bearbeiten können.
93 per Kontaktformular
94 wahrscheinlich eher amerikanisch ;)
95 https://www.heise.de/meinung/Kommentar-Windows-Cloud-Desktop-fuer-alle-was-kann-da-schon-schief-
gehen-9202773.html, abgerufen am 30.06.2023
96 Anfrage ans URZ Leipzig gestellt

https://www.heise.de/meinung/Kommentar-Windows-Cloud-Desktop-fuer-alle-was-kann-da-schon-schiefgehen-9202773.html
https://www.heise.de/meinung/Kommentar-Windows-Cloud-Desktop-fuer-alle-was-kann-da-schon-schiefgehen-9202773.html
https://www.heise.de/meinung/Kommentar-Windows-Cloud-Desktop-fuer-alle-was-kann-da-schon-schiefgehen-9202773.html
https://www.heise.de/meinung/Kommentar-Windows-Cloud-Desktop-fuer-alle-was-kann-da-schon-schiefgehen-9202773.html
https://www.heise.de/meinung/Kommentar-Windows-Cloud-Desktop-fuer-alle-was-kann-da-schon-schiefgehen-9202773.html
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Netzneutralität ist wichtig. Guck dir aber die Verursacher an. Videotraffic
ist Kultur und Gesellschaft. Datensammelei ist eine eigenes Sache des
Unternehmens und muss nicht zwingend sein. Außerdem wird es uns
aufgedrückt.
Sind die Datenraten bei Video überhaupt so hoch? Mit den niedrigen
Einstellung (was ausreicht, sind doch maximal paar MB, z. B. Disney+97

SD: 0,6MB/h; 4K: 4,2GB/h Stand: 01.07.2023)?

Für UltraUltra-HD (also per Popel sehen will) kann auch was abgeführt
werden.

Ich nehme die niedrigsten Einstellungen, da ich das Netz kenne.

10 Thema 9: Mögliche Auswirkungen der Coronaauswirkungen

Aus meiner Sicht hat die Corona98-Pandemie einige negative Effekte auf
behördliche Aspekte. So dauert die Bearbeitung von simplen Urkunden
bis zum 12 Wochen99. Nach wie vor sind nur Onlinetermine100 möglich.
Bestimmte Häuser wirken wie tote Gegenden (kaum Ein- und Ausgang).
Damit wird die Kontrollmöglichkeit durch den Bürger ausgehoben. Die
Kontrollpflicht ist allerdings aus vieler Hinsicht wichtig auch zum Schutz
der Mitarbeiter. Außerdem wurden die Bank ungemütlich wegen Geld-
wäschegesetz sollten grundlegende Daten aktualisiert werden.

[Unter Androhung der Kontokündigung was ich als Nötigung erachte.
Schließlich besteht Girokontopflicht, es ist heutzutage ein grundlegen-
des Lebenselement und die Frage wohin das eigene Geld geht wurde
ebenfalls nicht beachtet.]

Nun trödeln auch noch die Ämter.

Warum dies so ist, bleibt allerdings fraglich. Kann es sein das durch
ständiges Onlinekonferenzing (z. B. BBB101, Chats) einige Menschen
eine Sucht nach diesen Medien entwickelt haben? Die Ausrede mag
zwar sein: „schöne neue Welt“. Aber wenn vorher eher analoges Leben
gepredigt wurde ist der Umschwung eher auf eine Sucht hinzudeuten,
wenn zum Beispiel auch vernünftige Argument nicht mehr beachtet wer-
den.

Beschreibung des BBB-Syndroms (nicht alles muss auftreten):

- glasige Augen
- Sprachauffälligkeiten
- Konzentrationschwierigkeiten
- Abfall der geistigen Fähigkeit
- Auffälligkeit in den „Gehirnstörmen“.

97 https://www.disneyplus.com/de-de/app-settings, abgerufen am 01.07.2023
98 Covid-19
99 nach eigener Anfrage
100 https://www.leipzig.de/buergerservice-und-verwaltung/aemter-und-behoerdengaenge/behoerden-und-
dienstleistungen/dienststelle/standesamt-313, abgerufen am 23.06.2023
101 https://bigbluebutton.org/, abgerufen am 23.06.2023

https://www.disneyplus.com/de-de/app-settings
https://www.disneyplus.com/de-de/app-settings
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Mir ist dies besonders bei der Arbeit aufgefallen. Als eher ein Zuhörer
fiel mir immer mal auf, dass zum Beispiel nicht auffiel das Personen
fehlten, das mitunter komische Dinge gesagt wurde (dies aber so ande-
ren nicht auffiel oder den Redner selbst) und das Personen plötzlich ge-
wissen Grundkenntnisse nicht mehr kannten oder ich Mails beantworten
musste, obwohl ich überhaupt damit nichts zu tun hatte.

Als Therapie hatte ich u.a. vorgeschlagen (keine Rückmeldung):
Onlinekonferenzing beschränken.
Mittagsschlaf (Denken, Träumen) -> nicht für jeden was, dann zum
Beispiel Kaffeekränzchen
Videospiele (Interaktion, Denken, Musik) oder analoges Spiel (Pen &
Paper102, ist wie Videospiele nur analoges Medium)
Unflexiblität abbauen.

Die Kosten zum Beispiel im Leistungsrahmen sollte sich in Grenzen hal-
ten.

Beschränkung kostet nichts zusätzlich
Mittagschlaf 30mins = 0,5 Mindestlohn
Switch ca. 300 €103 + 1-2 Denkspiele
Rollenspiel z. B. DSA104 = Bausteinsystem.

Zudem kann dies alles längerfristig verwendet werden. Die Kosten für
einmalige Antisuchttheraphie wird wohl höher sein105.

11 Thema 10: Gemisches

Um Papier zu sparen. Sehen sie meine Webseite unter
https://h2911899.stratoserver.net/ oder https://orcid.org/0000-0003-
3089-3076 (besser) oder Twitter @der_magister an.

12 Fazit

Es sollte durch die Arbeit klar sein, dass die Menschheit in vielen Berei-
chen (durch Nachdenken, eigene Faktensuche und Überprüfung) „noch
in den Kinderschuhen steckt“. So müssen die Themen Diplomatie mit
den Weltraumnationen angegangen werden, Umweltpolitik durchgesetzt
werden (um dies restlichen Ressourcen zu schönen) Weltraum- und
Bergbaurecht für die Tiefsee angegangen werden und die Grundlagen
an den Universitäten und Institute geschaffen werden. Wichtig ist die
Kooperation zwischen den Nationen, Wissenschaffenden und Unterneh-
men (Recht -> Wissen -> Praxis). Mehr schreibe ich hier nicht der Kopf
ist eh schon voll.

102 https://de.wikipedia.org/wiki/Pen-%26-Paper-Rollenspiel, abgerufen am 23.06.2023
103 https://www.amazon.de/Nintendo-Switch-Konsole-Neon-Rot-Neon-
Blau/dp/B0BHDDH5W1/ref=sr_1_1?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&key-
words=nintendo+switch&sr=8-1, abgerufen am 23.06.2023
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13 Literatur - und Quellenverzeichnis

Siehe Fußnoten. Ansonsten gilt unser Wissen im Kopf besteht aus vie-
len Fremdfragmenten. Quellenangaben sind eigentlich fast völliger
Quark.
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Anhänge
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Anhang A1

Elementbasierende Zeitalter

Viele Produkte sind auf Fossilen aufgebaut. Da bekannt ist das diese
sich dem Ende neigen müssen über ein anderes Bausteinsystem für
Technologien und Produkte nachgedacht werden.

Also zurück zum Basiswissen. Das Periodensystem der Erde. Im
Gegensatz zu den Fossilen sind die Elemente überall in unseren Kos-
mos zu finden. Erd- und Erdgas sind begrenzt auf der Erde vorhanden
und bisher ist kein anderer Ort im Weltall bekannt wo diese noch zu fin-
den sind, daher muss nun über ein Bausteinsystem über die Elemente
nachgedacht werden.

Da zum Zusammenbau Energie benötigt wird (Chemische Reaktionsfor-
men), sollten die verbleibenden Fossilen für diese abgestellt werden.

Dazu nun folgende Denkaufgabe:

Ich würde ja gerne wieder eine Pfeife rauschen, aber Tabak/Kartu-
sche ist ja ungesund. Gibt es nicht eine E-Pfeife mit Kartuschen
auf H2-Basis? (Wasserdampf, Lunge hat Wasser, Wasserkreislauf)

Beachte dazu folgendes:

Kosten sind eine Momentaufnahme.
Denke in Äonen und Träume
Denk an die Experten.
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Anhang B

Alles unbeantwortet.

Anfrage Planung Fahrtroute in der Galaxis

Hallo, 

ich habe mir Einsteins Gedanken mal ein bisschen visualisiert (siehe
Anhang) und folgende Gedanken gemacht 

v=konst 
v=s*t 
s= Uhr (langsamer/schneller) 

Jetzt die Erkenntnis (aus meiner Theorie) in der Raumfahrt im galakti-
schen Stiehl. 

Umfliege die Massen. Gibt es denn zum Beispiel Überlegungen für sol-
che Karten. 

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Wolf

Andere Mail an selben Absender

Hallo,

da fällt mir ein gibt es eigentlich auch Karten von Sprektrumanalysen
von Sonnensystemen zur Elementgewinnung (ich muss ja wissen, wo-
hin ich hinfliegen muss auf kürzester Strecke). Leere Orte besuche ich
nicht.

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Wolf

Andere Mail an selben Absender

Denken Sie dran wir bauen hier ein Hocxhrechnenzentrum die sollen ja
auch praktische Erkenntnisse generieren.

Heiko Wolf

Andere Mail an selben Absender
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Sie können auch kleinteiliger für das Sonnensystem denken. Gibt es
zum Beispiel schon Karte zur Rohstoffgewinnung bzw. Detektoren zur
Erstellung?

Andere Mail an selben Absender

Hallo,

für meine Überlegungen benötige ich zu folgenden Fragen bitte folgen-
de Antworten.

- Wie lange werden die für uns erreichbaren Erdöl, -gas und
 Kohlevorkommen noch reichen
- Wie ist die Prognose für den Tiefseebau (Gibt es bereits Konzepte?,
Gibt es Überlegungen zur Tiefseebergmänner- oder roboter?)

- Kommt es bereits eine Zusammenarbeit mit der Astrophysik für die
 Anbahnung für den Weltraumbergbau (einige Fragen wurden bereits an
die
 Physikfakultät gesendet (da können sie ja mal mitfragen).
Mit freundlichen Grüßen

Heiko Wolf

Mahnung

Hallo,

ich hatte hier ja folgende Anfrage gestellt und wollte anfragen, ob diese
angekommen ist und ob dies bearbeitet wird. Denken sie dran sie wer-
den durch Steuergelder bezahlt und haben auch mal für die Öffentlich-
keit zu Arbeiten. Eine kurze Rückmeldung kann ich schon erwarten.

Sie können auch die TUF mit einbeziehen.

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Wolf
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Anhang W

Auswahl Werbemaßnahmen

Nie Antworten erhalten

-------- Weitergeleitete Nachricht --------
Betreff: Fwd: Weltallbergbau in Sachsen
Datum: Fri, 9 Jun 2023 19:21:07 +0200
Von: Heiko Wolf <mail@heikowolf.info>
An: Andrea.Docekal@fggb.tu-freiberg.de (öffentliche E-Mail)

Gerade gesehen das das ja zu ihnen eher hin muss.

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Wolf

-------- Weitergeleitete Nachricht --------
Betreff: Weltallbergbau in Sachsen
Datum: Fri, 9 Jun 2023 18:50:02 +0200
Von: Heiko Wolf <mail@heikowolf.info>
An: studienberatung@tu-freiberg.de

Hallo,

ich habe der Rektorin der Uni Leipzig ein anfängliches Konzept für den Weltallbergbau
in Sachsen geschickt und bisher nichts gehört.

Vielleich klingelst da bei Ihnen und sie riechen auch die Morgenluft.

WELTALLBERGBAU in Sachsen

da wo Silber und Eisen geschürft wurde.

Vielleicht können Sie ja mal der Rektorin einen kleinen Schups geben und selbst mal
drüber nachdenken?

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Wolf
(Uni Leipzig und Forscher)

Bitte entsprechend weiterreichen.

mailto:mail@heikowolf.info
mailto:mail@heikowolf.info
mailto:mail@heikowolf.info
mailto:mail@heikowolf.info
mailto:Andrea.Docekal@fggb.tu-freiberg.de
mailto:Andrea.Docekal@fggb.tu-freiberg.de
mailto:mail@heikowolf.info
mailto:mail@heikowolf.info
mailto:mail@heikowolf.info
mailto:mail@heikowolf.info
mailto:studienberatung@tu-freiberg.de
mailto:studienberatung@tu-freiberg.de
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(Twitter durchsuchen ist anstrengend.)
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Anhang D

Hallo,

auf dieser Seite https://www.sanktgeorg.de/patienten-besucher/verbund-
gemeindenahe-psychiatrie/autismus-diagnostik-fuer-erwachsene.html
bieten sie eine Diagnostik für das Autismus-Spektrum an.

Dazu scheinen sie dies rein über ein Fragebogen zu tätigen. Es ist allge-
mein bekannt das Fragebögen nicht mehr den wissenschaftlichen Stan-
dard entsprechend (Aushebung der Kontrollfragen, Identitätsgebung,
Verklärung des Blicks in die Vergangenheit).

Welche Verfahren wenden sie noch an. Wie ist ihre Meinung zur Para-
psychologie?

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Wolf
Hohepriester der Jedi (denken sie an die Religionsfreiheit)

Andere Mail

Zusatzfragen: 

Wie viele Diagnosen werden im Jahr bei ihnen gestellt? Warum sind
ihre Termine ausgebucht.

Sie wissen das dies ein Spektrum ist, also sind sie doch in er Lage
schon am Telefon zu erkennen, ob eine Diagnose überhaupt notwendig
ist. Es sind doch nur die "Extremfälle" notwendig. Bei Nichteinschrän-
kung des Lebens des Patienten (Zufriedenheit, eventuell mal ein Psy-
chologisches Gespräch) ist doch keine Diagnose mehr notwendig.

Was sind die Kosten für eine solche Behandlung? Inwieweit gehen die-
se Kosten zu Lasten der Krankenkassen?

Darf ich davon ausgehen das ihre Psychiater den Aspekt des Macht-
menschen oder Psychopathie in höhere Ausprägung haben?

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Wolf

https://www.sanktgeorg.de/patienten-besucher/verbund-gemeindenahe-psychiatrie/autismus-diagnostik-fuer-erwachsene.html
https://www.sanktgeorg.de/patienten-besucher/verbund-gemeindenahe-psychiatrie/autismus-diagnostik-fuer-erwachsene.html
https://www.sanktgeorg.de/patienten-besucher/verbund-gemeindenahe-psychiatrie/autismus-diagnostik-fuer-erwachsene.html
https://www.sanktgeorg.de/patienten-besucher/verbund-gemeindenahe-psychiatrie/autismus-diagnostik-fuer-erwachsene.html
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Anhang S (konstruiert)

Zweite Senatsrede von Heiko Wolf, 18.06.2023 um 10:30 Uhr.

Wo isn eigenbtlich der Senat, der Renterkanzler und die Rektorin? Ma-
chen die Familienurlaub? Gibt es keine Vertretung, Die Hütte brennt
doch?

(ich gloub die schreiben wieder nur an die liste die ich eh nicht lesen
kann)

Also wenn ichs Land wäre und sparen müsste. Ich wüsste wo ich kündi-
gen würde. Hier renn doch paar U14 und so rum.

Also ich wurde schon paar selbstvertretende Personaldezenenten kündi-
gen. die machen doch eh nix, als nen dreizeiler tippen und nix nach
Qualifiaktions prüfen, sondern vetternwirtschaft. und unqualifizierte it-
chefs mit ner 14 ist och ungeheuerlich bei der nicht beachtung der für-
sorgepflicht.

Und die Psyhcologe Frau M die Dr. brauchen wir auch nicht. Die kennt
nicht mal gaslighning als Doktorin. Und schliessen se de Psychologie
und die Sexualwissenschaften.

Und gucken se bei der Antidiskrimmnierung der Nazist und Selbstdar-
steller ist och sein Geld nbicht wert.

Lassen se de Theaterwissenschaften nicht den Psychopathen

Und Frau Bauer die Frauen hasst und Menschen quält macht nix für
Menschen

Und Frau Lipp existiert die überhaup mit ihrer provianzalibiblothek?

Frau Lipp die bei DFG an der ecke saß wurde da wohl ruhig gestellt.

Wieder mal Kohle eingesparrt.

Ach un der Oberlehrer eurer kirsche prof prof sack bestimmt och zuviel
ein mit seine lügen

Ich habe ja Zeit mir wurde ja als Admin der Netzzugang gesperrt.

Habter Frau M och nach der Ausweretung zu den Chaefs und Visionen
ausgefragt?

Die Morgenluft die wartet schon.

Sitzen sie noch bei Götterdienst?

gesendet an senat@uni-leipzig.de, erweiterter.senat@uni-leipzig.de.

mailto:senat@uni-leipzig.de
mailto:senat@uni-leipzig.de
mailto:erweiterter.senat@uni-leipzig.de
mailto:erweiterter.senat@uni-leipzig.de
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15 Eidesstattliche Erklärung

Ich habe diese Arbeit selbst erstellt. Im privaten Rahmen. Sie wurde
nicht fremdfinanziert. Nach besten Gewissen.

Heiko Wolf
27.06.2023
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